

Ressort: Politik

Parlamentswahl in Österreich gestartet

Wien, 15.10.2017, 05:30 Uhr

GDN - In Österreich hat am Morgen die Nationalratswahl begonnen. Die fast 6,5 Millionen Wahlberechtigten können bestimmen, wer die 183 Abgeordneten des 26. Nationalrates werden.

Wahlberechtigt sind die Bürger bereits ab dem 16. Lebensjahr. Die Öffnungszeiten der Wahllokale sind in Österreich sehr unterschiedlich. In Wien kann man seine Stimme von 7 bis 17 Uhr abgeben, in vielen anderen Städten jedoch nur bis 16 Uhr. Das Wahllokal "Hauptbahnhof" in der Gemeinde Klagenfurt öffnet bereits 5:30 Uhr, im Wahllokal "Antoniusheim" in der Gemeinde Feldkirchen können die Wähler nur von 8:00 Uhr bis 8:20 Uhr wählen. Bei der Wahl in Österreich handelt es sich um eine vorgezogene Wahl nach einem Beschluss des Nationalrates. Aufgrund der Differenzen zwischen den Regierungsparteien SPÖ und ÖVP sowie dem Rücktritt von Vizekanzler Reinhold Mitterlehner beantragten die Oppositionsparteien eine vorzeitige Neuwahl, SPÖ und ÖVP schlossen sich dieser Forderung schließlich an.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-96088/parlamentswahl-in-oesterreich-gestartet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com